



Séance d'initiation en salle le 30 mars 2013:

Merci aux 34 personnes qui sont venues écouter ou réécouter la bonne parole dans la bouche de Jean, Denis et occasionnellement de Gilbert.

Une nouveauté cette année, nombre de termes du vocabulaire descriptif des champignons ont été illustrés de photos prises sur le terrain. Il en reste une partie à faire car c'est un long travail de mise en forme et de recherche pour trouver les photos pertinentes. Cette nouvelle formule a, semble-t-il, été bien appréciée.

Après un petit goûter avec, entre autres, un cake aux champignons, nous avons fait quelques exercices de détermination sur photos et fini par une présentation sur la mycotoxicologie à aménager car assez complète et complexe, mais survolée faute de temps. Il conviendrait de la simplifier pour l'année prochaine.

Il y avait aussi quelques « vrais » champignons présentés, mais peu de frais compte tenu du temps froid qui perdure.

Denis Lecarpentier

